

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 4, 2024 - 07:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

AIPDA Sutrisno berinteraksi langsung dengan warga masyarakat untuk menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Adapun himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Menghimbau warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Mengajak warga agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila ditemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas di lapangan.
3. **Himbauan Kamtibmas:** Menyampaikan himbauan kamtibmas kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Kebersihan Lingkungan:** Menghimbau masyarakat untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, mengingat musim penghujan demi menghindari penyakit seperti DBD.
5. **Kesiapsiagaan Bencana:** Mengajak warga untuk siap siaga bila terjadi bencana alam di wilayah mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lapangan terpantau aman dan kondusif. Warga menyambut baik kehadiran AIPDA Sutrisno dan menunjukkan kesediaan mereka untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Wangunreja.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan kepuasannya atas kelancaran kegiatan ini. "Kami sangat mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan DDS seperti ini sangat penting untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolsek.